

Wallerfangen bereitet 200-Jahrfeier vor.



Wallerfangen (rup) Trotz Corona-bedingter Einschränkungen laufen die Vorbereitungen für das 200-jährige Jubiläum im nächsten Jahr beim Löschbezirk Wallerfangen auf Hochtouren. Jetzt präsentierten Wehrführer Frank Minor, Löschbezirksführer Stefan Jungmann und sein Stellvertreter Kai Kronenberger das neue Logo dazu. Es wurde von der 22-jährigen Mediengestalterin Lea Klein (22) von der Saarlouiser Agentur „formverliebt – markenkommunikation“ entworfen. Dieses Logo symbolisiert Flammen und Wasser, wobei neben dem typischen Feuerwehr-Rot das Wallerfanger-Blau eingearbeitet wurde. Die Feuerwehr bedankte sich mit einer Flasche Sekt und einem kleinen Präsent für das ehrenamtliche Engagement bei Lea Klein. Nach den bisherigen Planungen des neunköpfigen Organisation-Teams starten die Feierlichkeiten am 19. März und finden ihren Höhepunkt im 85. Kreisfeuerwehrtag, der vom 1. bis 3. Juli in Wallerfangen stattfindet. Der Löschbezirk Wallerfangen ist aus der 1822 gegründeten Fabrikfeuerwehr des Steingutwerkes von Villeroy und Boch hervorgegangen und ist damit eine der ältesten Feuerwehren in Deutschland. Heute gehören dem Löschbezirk Wallerfangen 57 aktive Feuerwehrleute an. Dazu kommen acht Mitglieder der Jugendfeuerwehr und 16 Männer der Altersabteilung.